



INFORME DE COMISIÓN

Metepec, Estado de México, a 29 de junio de 2021

Dr. Enrique Ku Herrera
Director General
Presente

En cumplimiento a lo establecido en el numeral 24 de los "Lineamientos por los que se establecen medidas de austeridad en el gasto de operación en las dependencias y entidades de la Administración Pública Federal", el que suscribe C. Rafael Alberto Rosado Ommundsen con número de Empleado 0280493 y puesto de Coordinador de Cooperación Internacional, adscrito a esta Unidad de Estudios e Intercambio Académico, presento el informe de la comisión realizada en Palenque, Chiapas, del 24 al 26 de junio del 2021.

Comisión desempeñada:

Asistencia a la Apertura de la Carrera de Profesional Técnico Bachiller en Agrotecnología del Colegio Nacional de Educación Profesional Técnica CONALEP Chiapas.

Actividades Realizadas:

Se asistió al arranque de la carrera PTB en Agrotecnología del CONALEP plantel 069 Palenque, la cual iniciará actividades en el próximo semestre a finales del mes de agosto del año en curso, misma que viene a responder a las demandas actuales de innovación tecnológica y sustentable en los procesos del campo en la región Norte y Selva de Chiapas.

En su intervención el Dr. Enrique Ku Herrera, Director General del CONALEP, dijo que el lanzamiento de la nueva carrera de Agrotecnología viene a contribuir en elevar la calidad y producción del campo, de la mano de los jóvenes de México, utilizando los mejores avances tecnológicos y, que esta carrera también forma parte de los proyectos de innovación que impulso el gobierno federal y que se une al gran proyecto del Tren Maya que ejecuta el gobierno federal a través de FONATUR, con quienes se bien trabajando desde hace varios meses.

Por otra parte, la Secretaria de Educación en Chiapas, Aidé Domínguez Ochoa, sostuvo que el gobierno de Chiapas trabaja de la mano con el Gobierno Federal y con las instituciones del nivel superior toda vez que es evidente el impulso y desarrollo que traerán para el sureste del país cuando se habla del gran proyecto Tren Maya.

Dicho evento se desarrolló en el antiguo aeropuerto de Palenque donde se encuentran las oficinas del Tren Maya, se contó con la presencia del Director General del CONALEP Chiapas, Carlos Albores Constantino, del Presidente Municipal de Palenque, Carlos Morelos Rodríguez, así como directores de los sistemas CONALEP de los estados del Sur y Centro del País.

Conclusión y resultados obtenidos:

La nueva oferta educativa que tendrán los jóvenes que ingresarán al nivel medio superior y que en esa zona vendrá a fortalecer las capacidades de diversos sectores, entre ellos la agricultura y ganadera

Declaro bajo protesta de decir verdad, que los datos informados son reales y manifiesto mi apego a los principios y directrices que rigen la actuación de los servidores públicos establecido en el Artículo 7 de la Ley General de Responsabilidades Administrativas.

RAFAEL ALBERTO ROSADO OMMUNDSEN

FIRMA DE COMISIONADO

